



## 角館ライオンズクラブ 角館中学校へ車イス寄贈

12月20日、角館ライオンズクラブから、角館中学校へ「自走用スチール車イス」「チェア型担架」が寄贈されました。

設立以来例会開催が千回になったことを記念して行われた今回の寄贈に、生徒会を代表して、会長の田口墨君が「ありがとうございます。大切に使用していきます」とお礼の言葉を述べました。



## 調理師包和会 山の芋鍋でボランティア

調理師「包和会」(斎藤忠一会長)では、ボランティア活動として12月20日、「介護老人保健施設 田沢の郷」の皆さんへ、手作りの山の芋鍋を振る舞いました。「美味しく食べてもらえるよう調理しました」との斎藤会長のあいさつに、「おいしかった」「ありがとう」とお礼の言葉が送られました。



## 難問に挑戦した子供たち 角館キッズ学びい教室

「市総合情報センター」で6日から3日間、第18回「角館キッズ学びい教室」が開催され、仙北市・大仙市7校から、延べ165人の児童が参加しました。地域住民や角館高校生がボランティア講師として、学力向上と人材育成を目的にオタスケマンの会が主催しました。

教室では、子どもたちが問題に対し「あつ、そうか」とうなずき納得のメモ。「いいぞ」と励ますオタスケマン。真剣に取り組み姿が見られました。

## 中学生の『税についての作文』 市内中学生受賞



佐藤さん、宮田さん、鈴木さん（角館中）



渡辺さん（西明寺中）

作文を通じ中学生の皆さんに税について関心を持ち、正しい理解を深めてもらおうと、国税庁と全国納税貯蓄組合連合会が共催で実施している『税についての作文』で、鈴木翔馬さん(角館中学校2年)が大曲税務署長

賞、宮田あやかさん(角館中学校3年)と佐藤麗奈さん(角館中学校3年)が仙北地域納税貯蓄組合連合会長賞、渡辺仁美さん(西明寺中学校3年)が仙北地域納税貯蓄組合連合会長特別賞をそれぞれ受賞しました。



畠山ヒテさん



渡邊マツエさん



芳賀トキエさん

## おめでとございます 白寿のお祝い

この度、畠山ヒテさん、渡邊マツエさん、芳賀トキエさんが白寿を迎え、市からお祝いと花束が贈呈されました。